

⑱花咲プロジェクト IN 吉里吉里 実施報告

(一社) 岩手県建築士会 花咲プロジェクト

◇ 日時：2015年10月24日(土) 10:00~12:00

◇ 場所：吉里吉里中学校仮設住宅 約50世帯 及び吉里吉里保育園

◇ 参加者(敬称略)

釜石支部・・柏舘旨緒、岩間正行、岩間妙子、作山之昌、鈴木秀樹、東英輝

奥州支部・・佐藤智子

盛岡支部・・鈴木佐貴子、柳田真由子、鈴木貴子、鈴木智太郎、小山田サナエ

住民の皆さん

◇ 花苗：ビオラパンジー、ハボタン、球根(チューリップ、スイセン)

◇ 仮設住宅

釜石支部を中心に、住民の皆さんと作業開始。

◇ 保育園(小山田記)

- ・新築後丸1年経った保育園に伺い、道路からの入口脇にある小さめの花壇に花植えをしました。園の先生1人と、我々3人での花植えで、道路脇の土手の斜面部分もあり、結構な重労働でした。作業中に保育園の子どもたちが声援に来てくれて、それが救いでした。

◇ 人形劇&お茶っこ会

- ・二度目の人形劇で、見に来てくれた子ども達の手も借りて、盛り上がりました。
- ・すぐ近くにできた災害公営住宅に移り住んだおばあさんが来ていました。「今はあまり交流がなくて、こっちに居た時の方が楽しかった」と話していました。
- ・当初の80世帯から50世帯に減りましたが、来年度も仮設団地は残りますので、来春もまたお会いしたいと思います。



## 花咲プロジェクト IN 吉里吉里に参加して

釜石支部 東英輝

去る 10 月 24 日土曜日に大槌町吉里吉里地区において今年 2 度目となる花咲プロジェクトが行われました。

当日は、吉里吉里中学校仮設団地の住民の方々と建築士会の有志合わせて 20 名以上が参加し仮設団地と近くの保育園の二手に分かれて、プランターに季節の花や春に咲く球根の植え付けを一時間ほど、和やかな雰囲気の中で行われました。

植え付け作業の後は、仮設団地集会所に場所を移し、懇親会となり、その中で鈴木貴子さん夫妻の渾身の演技による人形劇が披露されて参加した皆が見入りました。子供たちには多少難しい部分もあったようですが、最後には大きな声援が夫妻に送られておりました。

震災から 4 年半を過ぎ、未だ復興半ばで仮設団地の不自由な暮らしを余儀なくされている住人の皆さんにとって、ひと時の癒しの時間になっていたのではないかと思います。

今後も、微力ながら被災地支援の方法を模索していきたいと改めて考えさせられる活動でした。